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 Consiglio di Municipio 2 

 
VERBALE N. 11 
GT/es 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 22 NOVEMBRE 2016 
 

Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 16 novembre 2016 – P.G.  581112/2016 
-  si riunisce in seduta  di prima convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio  2 - viale Zara 
98/100 - alle ore 19.00 di martedì 22 novembre 2016 per  la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla 
susseguente pagina 2. 
 

CONSIGLIERI IN CARICA 
 
PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LOCATELLI SIMONE Consigliere 
SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio LUPPI LAURA “ 
ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MAMMINO ANTONY “ 
AZZARONE VALENTINA “ MCGRATH CAROLE LYNN “ 
BENEDINI BARBARA “ NAVA MARZIO “ 
BEVACQUA SIMONE “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 
BONORA UMBERTO “ PIZZI MARCO “ 
CALIGARIS DIONIGI CARLO “ PROIETTI ALBERTO “ 
CANINO ANTONIO “ RUGGERI ALESSIO “ 
CAPOBIANCO MICHELINA “ SALANDRA MILENA “ 
CAPRA PIERGIORGIO “ SBLENDIDO VITTORIA “ 
CAPUANO ERSILIA “ TORRENTE ELIO “ 
CIULLINI ALBERTO “ TRUPPO RICCARDO “ 
COLANTUONI LUIGI “   
DELEIDI CHIARA “   
GALBUSERA LUIGI “   
GANDOLFI GIULIO “   
LOCANTO SALVATORE “   

 
 
Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio  
Carlo Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che  risultano assenti all’appello i Consiglieri: Arbizzoni, 
Canino, Capobianco. 
 
Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 
19.23. 
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ORDINE DEL GIORNO 

 
1) Approvazione verbali. 
2) Parere su Permessi di Costruire. 
3) Punti residui della seduta del 15/11/16: 

a. Mozione presentata dal Cons. Alberto Proietti avente oggetto “Richiesta di convocare   una 
commissione   della commissione Demanio sull’immobile di via Mosso 4 con vetrine anche su via 
Padova”. 

b. Mozione presentata dal Cons. Alberto Proietti avente oggetto “Convocazione commissioni istruttorie 
per definizione linee di indirizzo e partecipazione assessori competenti per illustrare lavoro svolto sin 
qui e linee guida assessorato”. 

c. Mozione presentata dal Cons. Alberto Proietti avente oggetto “Richiesta di aggiunta alla 
Commissione Istruttoria n. 6 del Municipio 2 “Sanità, Politiche sociali e Famiglia” della seguente 
materia  di competenza: “Politiche della Casa”. 

d. Mozione presentata dal Cons. Salvatore Locanto avente oggetto “Recupero area ex cimitero via del 
Ricordo”. 

e. Mozione presentata dal Cons. Salvatore Locanto avente oggetto “Abolizione lavaggio strada nella 
notte di venerdì in via Caroli/Bellazzi”. 

f. Mozione presentata dal Cons. Salvatore Locanto avente oggetto “Discoteca di via Ponte Nuovo”.  
g. Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto “Degrado e danneggiamento 

dell’area giochi per bambini di via Giacosa detta il “Trotterino”. 
h. Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto “Richiesta avanzata dall’Associazione 

Bocciofila Giacosa per il  ripristino del secondo campo bocce. 
i. Mozione presentata dal  Cons. Umberto Bonora avente oggetto “Disturbo della quiete pubblica per 

l’apertura del locale notturno “LA GOZERIA” sito in v.le Monza 101”. 
j. Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto “Realizzazione aree scarico/carico 

merci in p.le Governo Provvisorio - Richiesta attuazione delibera del Consiglio di Zona 2 n. 27 
dell’11/2/2016”. 

k. Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto “Degrado immobile con prospetto su 
via Padova ed entrata da via Mosso 4”. 

l. Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto “Richiesta ripristino chiusura 
cancellata giardino ex Gaetano Pini sito in v.le Monza 223”. 

m. Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto “Disagio creato dall’attività di vendita 
auto in via Boiardo 15”. 

n. Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto “Utilizzo uso improprio delle aree 
verdi di via Saragat 5 – 10 – 14”. 

o. Mozione presentata dal Cons. Simone Bevacqua avente oggetto “Realizzazione casa dell’acqua 
all’interno del parco di Villa Finzi”. 

p. Mozione presentata dalla Cons. Carole McGrath avente oggetto “Richiesta di pubblicazione 
dell’elenco di tutte le domande protocollate (ex Maap, Contributi, Patrocinio)”. 

q. Mozione presentata dalla Cons. Chiara Deleidi avente oggetto “Installazione di attrezzi ginnici 
all’interno dei parchi pubblici”. 

r. Mozione presentata dal Cons. Locatelli avente oggetto “Richiesta di assegnare alla Commissione 
Istruttoria permanente n. 2 “Verde pubblico, Arredo Urbano, Demanio” la delega all’Ambiente”. 

s. Mozione presentata dal Cons. Proietti avente oggetto “Richiesta assegnazione personale al Settore 
Municipio 2 per garantire il migliore funzionamento delle attività del Settore”. 

t. Mozione presentata dal Cons. Locanto avente oggetto “Installazione pensilina fermata capolinea 
Linea 51  MM Cimiano”.            
 

DOCUMENTI ALLEGATI 

A. Interrogazione sulla crescita pericolosa di radici d’albero nel Parco Protti, presentata dalla Cons. 
McGrath. 
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B. Mozione presentata dalla Cons. McGrath sulla pericolosità dell’incrocio Arbe/Fortis 
C. Interrogazione sulla mancata discussione del sub-emendamento presentato durante la discussione 

del DUP, presentato dal Cons. Proietti. 
D. Interrogazione  sulla veridicità della notizia che la RAI avrebbe voluto effettuare  delle riprese 

televisive durante la seduta del consiglio precedente, presentata dal Cons. Proietti. 
E. Mozione presentata dal Cons. Galbusera sulla rumorosità autoveicolare in v.le Monza in 

corrispondenza dei binari del tram 7 (All. E). 
F. Mozione di cui al p. 3a dell’o.d.g. 
G. Mozione di cui al p. 3c dell’o.d.g. 
H. Mozione di cui p. 3d dell’o.d.g. 
I. Emendamento  alla mozione di cui al p. 3d presentato dal Cons. Proietti. 
J. Mozione di cui al p. 3o dell’o.d.g. 
K. Emendamento al p. 3o presentato dal Cons. Ruggeri. 
L. Emendamento al p. 3o presentato dal Cons. Proietti. 
M. Emendamento al p. 3o presentato dal Cons. Proietti. 
N. Sub-emendamento all’emendamento di cui all’All. K presentato dal Cons. Proietti. 
O. Mozione di cui al p. 3p dell’o.d.g. 
P. Mozione di cui al p. 3q dell’o.d.g. 
Q. Emendamento alla mozione di cui al p. 3q presentato dal Cons. Bevacqua. 
R. Emendamento alla mozione di cui al p. 3q presentato dal Cons. Proietti. 
S. Mozione di cui al p. 3r dell’o.d.g. 
T. Mozione di cui al p. 3s dell’o.d.g. 

 
___________________________________________________________________________________ 

Il Presidente Sorrentino dà la parola ai cittadini che ne hanno fatto richiesta. 
 

Sig. Bonaconsa dell’Associazione Via Padova è meglio di Milano: interviene in merito ad alcune 
considerazioni rispetto l’intervista rilasciata dal Presidente di Municipio su via Padova e ricorda che i negozi 
sono 465 di cui quelli gestiti da immigrati sono inferiori rispetto a quelli gestiti da italiani. Propone che il 
Municipio 2 si doti di un archivio dati su via Padova. 
 
Il Presidente Sorrentino dà ora la parola ai Consiglieri che ne hanno fatto richiesta. 
 
Cons. Deleidi: chiede che il gruppo della Lega e l’Assessore alla Famiglia si dissocino  da quanto detto dal 
Consigliere Regionale Romeo in merito alla parità dei sessi e del ruolo della donna del mondo del lavoro. 
Cons. Ciullini: crede sia interessante  l’intervento del cittadino Bonaconsa e ricorda che, per esempio, in via 
Arquà, citando un articolo di una testata italiana, i proprietari degli appartamenti in maggioranza sono 
italiani. Non bisogna speculare sulle situazioni difficili affermando cose inesatte. Fa presente anche che il 30 
novembre, presso la Biblioteca Sormani  a cura dell’Assessorato Partecipazione, si terrà un incontro 
riguardante  la situazione sul Bilancio partecipativo sui progetti avviati e programmati in alcune delle 
municipalità. Sugli scali ferroviari,   dal 15 al 17 dicembre, si terranno incontri workshop. Infine comunica 
che  verranno effettuate delle piantumazioni di nuovi alberi nel territorio del Municipio 2.  
Cons. Mc Grath: presenta un’interrogazione per segnalare la crescita pericolosa di grosse radici d’albero nel 
parco Aldo Protti (All. A) e una mozione sulla pericolosità  dell’incrocio via Arbe-via Fortis (All. B). 
Cons. Proietti: si scusa con il Cons. Bonora per quanto affermato nella seduta precedente di Consiglio 
riferito ad una sua assenza. Continua l’intervento riferendo in merito alla visita del Papa a Milano e che lo 
stesso  andrà a visitare le case popolari di via Salomone e avrà incontri  con  musulmani e  rom. Riferisce 
che il PM Bocassini ha dato un nuovo allarme sul problema mafia. Presenta 2 interrogazioni: una sulle 
motivazioni  per non aver messo in discussione  un sub emendamento presentato durante la discussione 
del DUP (All. C)  e l’altra sulla veridicità della notizia che la RAI avrebbe voluto effettuare  delle riprese 
televisive durante la seduta del consiglio precedente. 
Cons. Galbusera: si dichiara insoddisfatto della  risposta alla sua interrogazione sull’incontro con l’Assessore 
Rozza. Presenta una mozione sulla rumorosità autoveicolare in v.le Monza in corrispondenza dei binari del 
tram 7 (All. E). 
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Cons. Sblendido: interviene sul DUP del vecchio Consiglio rispetto alla via Rho che è stata ripulita e quindi si 
può prendere in consegna. Afferma di essere contenta del lavoro dell’Assessore  Rozza svolto con molta 
attenzione. 
Cons. Azzarone: informa il Consiglio di aver ricevuto la segnalazione che un uomo a bordo di una Fiat rossa 
(zona v.le Monza) affiancale persone e con varie scuse cerca di far salire persone anziane e in caso di rifiuto 
diventa anche violento. 
Cons. Bonora: dichiara che  rispetto il problema di via Padova è evidente che ognuno ha visioni diverse.  
Conosce molto bene le problematiche ed è intervenuto direttamente sulla discarica di via Arquà. Auspica 
una città più ordinata. 
Cons. Torrente: ricorda che sabato 26 novembre ci sarà la Colletta alimentare e spiega l’iniziativa. 
Cons. Truppo:  precisa che la Commissione Sicurezza tratterà il problema della mafia/antimafia. 

 
PUNTO N. 1 ALL’O.D.G. 

 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALI. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione il verbale n. 4 del 6/9/2016. 
 

Non ci sono osservazioni e il Presidente Sorrentino dichiara approvato il verbale. 
 

PUNTO N. 3 A ALL’O.D.G 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. ALBERTO PROIETTI AVENTE OGGETTO “RICHIESTA DI 
CONVOCARE UNA COMMISSIONE DELLA COMMISSIONE DEMANIO SULL’IMMOBILE DI VIA MOSSO 4 CON 
VETRINE ANCHE SU VIA PADOVA”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto, di cui 
all’allegato documento.  
 

Cons. Locatelli:  concorda sulla convocazione della commissione poiché è un tema importante e sensibile, 
considerato che si tratta di un bene confiscato. 
Cons. Bonora:  questa struttura è stata lasciata alla mercé di gente che vuole occuparla e si chiede cosa 
aspetta il Sindaco a chiudere i cancelli. 
Presidente Piscina: dichiara che la Giunta esprime parere favorevole e comunque si chiede perché non è 
stata fatta sinora la commissione e invece si è scelto di fare una mozione. 
 

Dichiarazioni di voto. 
Cons. Bevacqua: il gruppo M5S voterà a favore.  
Cons. Cullini:  il Gruppo Sinistra per Milano vota favorevolmente e sottolinea che questa mozione è stata di 
stimolo sia per la Giunta che per tutto il Consiglio. 
Cons. Torrente:  voterà a favore. 
Cons. Sblendido: voterà a favore. 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra, Capuano,  Ciullini,   Deleidi, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto, Locatelli,   Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi, Proietti,  Ruggeri, Salandra, Sblendido, 
Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 4 Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Capobianco, Colantuoni.  
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto (All. F). 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri:  Locanto, Pizzi, Sblendido), la votazione dà il  seguente esito: 
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Presenti 
Astenuti 
Votanti  
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 27  
: n.   2 (Bonora, Ruggeri) 
: n. 25 
: n. 25 
: n. 00  

Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 

Il Cons. Proietti ritira la mozione di cui al punto n. 3b. 
 

PUNTO N. 3 C ALL’O.D.G 
 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. ALBERTO PROIETTI AVENTE OGGETTO “RICHIESTA DI 
AGGIUNTA ALLA COMMISSIONE ISTRUTTORIA N. 6 DEL MUNICIPIO 2 “SANITÀ, POLITICHE SOCIALI E 
FAMIGLIA” DELLA SEGUENTE MATERIA  DI COMPETENZA: “POLITICHE DELLA CASA”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto, di cui 
all’allegato documento.  
 

Presidente  Piscina: esprime a nome della Giunta  parere contrario in quanto una mozione non può variare 
una deliberazione di Consiglio. 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra, Capuano,  Ciullini,   Deleidi, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto, Locatelli,   Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi, Proietti,  Ruggeri, Salandra, Sblendido, 
Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 4 Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Capobianco, Colantuoni.  
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto (All. G). 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri:  Locanto, Pizzi, Sblendido), la votazione dà il  seguente esito: 
Presenti 
Astenuti 
Votanti  
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 27  
: n.   1 (Torrente) 
: n. 26 
: n. 12 
: n. 14 (Benedini, Bonora, Caligaris, Capra, Gandolfi, Locanto,  
             Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Ruggeri,  
             Sorrentino, Truppo)  

 
PUNTO N. 3 D ALL’O.D.G 

 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. SALVATORE LOCANTO AVENTE OGGETTO “RECUPERO AREA 
EX CIMITERO VIA DEL RICORDO”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto, di cui 
all’allegato documento. 
 

Cons. Ciullini: afferma che in linea di massima la mozione  può essere condivisibile ma il problema è che si 
va a votare una mozione con un dispositivo attuativo. Non è chiaro cosa si intende chiedere e a chi viene 
chiesto,  quindi teme  di veder approvato da parte del Consiglio solo un intento e quindi difficilmente 
votabile. 
Cons. Proietti: presenta un emendamento aggiuntivo (All. I). 
Cons. Bonora:  ritiene che sarebbe opportuno almeno sbarrare con “new jersey” il contro vialetto per 
evitare la formazione di una  discarica. 
 
Dichiarazione di voto sull’emendamento Proietti. 
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Cons. Locanto: dichiara voto contrario. 
Cons. Locatelli: dichiara voto a favore. 
Cons. Bevacqua: dichiara voto a favore. 
Cons. Ciullini: afferma che in questo ribaltamento dei ruoli ove maggioranza fa mozione e opposizione fa 
emendamentoconferma che il gruppo è favorevole. 
Cons. Sblendido: dichiara voto a favore. 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra, Capuano, Ciullini,    Deleidi, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto, Locatelli,   Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi, Proietti,  Ruggeri, Salandra, Sblendido, 
Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 4 Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Capobianco, Colantuoni.  
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’emendamento Proietti. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Locanto, Pizzi, Caligaris), la votazione dà il  seguente esito: 
Presenti  
Astenuti 
Votanti  
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 27  
: n.   2 (Sorrentino, Torrente) 
: n. 25 
: n. 12 
: n. 13 (Benedini, Bonora, Caligaris, Capra, Gandolfi, Locanto,  
             Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Truppo) 

 
Dichiarazione di voto sulla mozione Locanto. 
 
Cons. Ciullini: dichiara che il gruppo Sinistra per Milano non  parteciperà al voto. 
Presidente Piscina: impegnerà la Giunta in  un approfondimento, ma ci tiene a sottolineare che questo tipo 
di mozione è rivolta all’Amministrazione Comunale e sarà cura degli uffici trasmetterla agli uffici 
competenti. 
Cons. Ciullini: chiede da quando si concede la parola alla Giunta in dichiarazione di voto. 
Cons. Bevacqua: dichiara che il M5S non parteciperà al voto. 
Cons. Galbusera: ritiene veramente imbarazzante una dichiarazione di voto della Giunta. La proposta 
sembra poco chiara anche se condivisibile e quindi il gruppo PD non parteciperà al voto. 

 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 27 Consiglieri: 
Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni,   Deleidi, Galbusera, 
Gandolfi, Locanto, Locatelli,   Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi, Proietti,  Ruggeri, Salandra, 
Sblendido, Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Non partecipano alla votazione i seguenti n. 13 Consiglieri: Azzarone,  Bevacqua, Capuano,  Colantuoni,  
Ciullini, Deleidi, Galbusera, Locatelli, McGrath, Perazzi, Proietti, Salandra, Sblendido. 
Sono assenti  i seguenti n. 3 Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Capobianco,  
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto (All. H). 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Locanto, Pizzi, Caligaris), la votazione dà il  seguente esito: 
Presenti 
Non votanti  
Astenuti 
Votanti  
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 28  
: n. 13 
: n.   1 (Torrente) 
: n. 14 
: n. 14 
: n. 00 

 

Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 

I Conss. Deleidi e Locatelli chiedono chiarezza sul procedimento del numero legale. 
 

Il Presidente Sorrentino fa notare che dal tabellone risultano presenti 15 consiglieri pertanto la seduta è in 
numero legale. 
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PUNTO N. 3 E ALL’O.D.G 

 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. SALVATORE LOCANTO AVENTE OGGETTO “ABOLIZIONE 
LAVAGGIO STRADA NELLA NOTTE DI VENERDÌ IN VIA CAROLI/BELLAZZI”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 

Presidente Piscina: interviene precisando  che si tratta di una delle tante vie che non hanno il lavaggio 
strada senza spostare la macchina e ritiene debba essere trattato all’interno della commissione.  Crede che 
una risposta ci sia stata  e chiede pertanto al proponente di ritirare il documento. 
Cons. Locanto: accoglie la richiesta del Presidente Piscina e ritira la mozione. 
 

Il Cons. Locanto ritira anche la mozione di cui al punto n. 3 f dell’o.d.g. 
Il Cons. Bonora ritira le mozioni di cui ai punti nn. 3g -3h – 3i – 3j – 3k – 3l – 3m – 3n perché verranno 
trattate in commissione. 
 

Il Presidente Sorrentino sospende momentaneamente la seduta. Alla ripresa dei lavori la Cons. Salandra 
chiede se il Presidente Piscina è escluso dal conteggio del numero legale durante una votazione. 
Il Direttore del Settore, su richiesta del Presidente Sorrentino, fornirà chiarimenti  in merito. 
 

Il Presidente Sorrentino prosegue con la trattazione dei punti all’o.d.g. 
 

PUNTO N. 3 O ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. SIMONE BEVACQUA AVENTE OGGETTO “REALIZZAZIONE 
CASA DELL’ACQUA ALL’INTERNO DEL PARCO DI VILLA FINZI”. 
______________________________________________________________________________ 
 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto, di cui 
all’allegato documento. 
 

Il Cons. Bevacqua  illustra la mozione in oggetto (All. J). 
Cons. Ruggeri: presenta un emendamento sostitutivo (All. K). 
Cons. Proietti:  presenta due emendamenti (All. L – M). 
Assessore Nava: afferma di essere d’accordo in generale. Ha interpellato l’Assessorato di Granelli, 
competente per l’argomento, e ha saputo che hanno deciso di distribuirne due  per municipio  (Cassina de’ 
Pomm e largo Tel Aviv). 

 

Emendamento Ruggeri – All. K 
 

Cons. Bevacqua: afferma di non accettare questo emendamento perché non interessa da dove arriva la 
casa dell’acqua. 
Cons. Proietti: condivide l’osservazione del Cons. Bevacqua e presenta un sub-emendamento 
all’emendamento del Cons. Ruggeri (All. N). 
 

Il Cons. Ruggeri accoglie il sub-emendamento Proietti. 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 17 Consiglieri: 
Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra,  Colantuoni,   Locanto,    Luppi, Mammino, Nava,  Perazzi, 
Pizzi,   Ruggeri, Salandra,  Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 13 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Canino, Capobianco, Capuano, Ciullini, 
Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locatelli, McGrath, Proietti, Sblendido. 
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’emendamento Ruggeri sub-emendato. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Locanto, Pizzi, Caligaris), è accolto all’unanimità dai 18 
Consiglieri presenti. 
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Emendamento Proietti - All. L. 
 

Presidente Sorrentino: essendo un emendamento alla parte descrittiva chiede al Cons. Bevacqua se vuole 
accoglierlo. 
Cons. Bevacqua: non accoglie l’emendamento e anticipa l’astensione  del M5S dal voto. 
Cons. Truppo: ritiene che  la coesione che potrebbe creare la casa dell’acqua può allontanare atti illecitie 
non concorda quindi con l’ emendamento Proietti. 
 

Dichiarazione di voto. 
Cons. Proietti: dichiara voto a favore. 
Cons. Mammino:  dichiara che Forza Italia voterà contro. 
Cons. Galbusera: il gruppo PD voterà a favore. 

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 24 Consiglieri: 
Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra, Capuano,  Colantuoni,  Deleidi, Galbusera,  
Locanto,   Locatelli,  Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi,  Proietti,  Ruggeri, Salandra,  
Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 6 Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Capobianco, Ciullini, Gandolfi, Sblendido. 
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’emendamento Proietti 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Locanto, Pizzi, Caligaris), la votazione dà il  seguente esito: 
Presenti n. 25 – Astenuti n. 2 (Benedini, Piscina) – Votanti n. 23 – Voti favorevoli n. 23 – Voti contrari n. 15  
(Benedini, Bonora, Caligaris, Capra, Colantuoni, Locanto,  Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Ruggeri, 
Sorrentino, Torrente, Truppo) 
 

Emendamento Proietti - All. M. 
 

Cons. Bevacqua: afferma di essere ovviamente favorevole anche se è dubbioso sul fatto che chiedere due 
cose distinte nella stessa mozione potrebbe indebolirla. 
Cons. Bonora:  ritiene importante e indispensabile la proposta del Cons. Proietti. 

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 24 Consiglieri: 
Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra, Capuano,  Colantuoni,  Deleidi, Galbusera,  
Locanto,   Locatelli,  Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi,  Proietti,  Ruggeri, Salandra,  
Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 6 Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Capobianco, Ciullini, Gandolfi, Sblendido. 
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’emendamento Proietti 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Locanto, Pizzi, Caligaris), la votazione dà il  seguente esito: 
Presenti n. 25 – Astenuti n. 3 (Bevacqua, Perazzi, Ruggeri) – Votanti n. 22 – Voti favorevoli n. 7 – Voti 
contrari n. 15 (Benedini, Bonora, Caligaris, Capra, Colantuoni, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Piscina, 
Pizzi, Ruggeri, Sorrentino, Torrente, Truppo) 
 

Dichiarazione di voto sulla mozione emendata. 
Cons. Truppo: dichiara voto a favore, chiedendo attenzione alla manutenzione. 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 23 Consiglieri: 
Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra,  Capuano, Colantuoni, Deleidi, Galbusera,   
Locanto,   Locatelli,  Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi,   Ruggeri, Salandra,  Sorrentino, 
Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Capobianco, Ciullini, Gandolfi, Proietti, 
Sblendido. 
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione emendata. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Locanto, Pizzi, Caligaris), è accolta all’unanimità dai 24 
Consiglieri presenti. 
 

Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
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PUNTO N. 3 P ALL’O.D.G. 
 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DALLA CONS. CAROLE MCGRATH AVENTE OGGETTO “RICHIESTA 
DI PUBBLICAZIONE DELL’ELENCO DI TUTTE LE DOMANDE PROTOCOLLATE (EX MAAP, CONTRIBUTI, 
PATROCINIO)”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto, di cui 
all’allegato documento. 
 

La Cons. McGrath illustra la mozione di cui all’All. O. 
 

Cons. Proietti: chiede  di sapere se per le domande non accolte viene preparato un atto dalla Giunta.  
 

Il Presidente Sorrentino dichiara che la risposta verrà data quanto prima  
 

Cons. Caligaris: dichiara che la mozione non sarebbe male di per sé però non ricorda che nella passata 
legislatura ci fosse tutta questa trasparenza. 
Presidente Piscina: ricorda che chiedeva in Ufficio di Presidenza di visionare le iniziative che non passavano, 
si possono fare degli accessi agli atti, ma si deve considerare che gli uffici sono già in affanno e non 
dovrebbero caricarsi anche di questo. 
 

Dichiarazioni di voto.  
 

Cons. Proietti: dichiara voto a favore e aggiunge che  le reazioni di questa maggioranza sono state 
abbastanza patetiche. 
Cons. Capuano: dichiara voto a favore sia per l’occasione di trasparenza e sia perché in questo modo il 
Consiglio avrà conoscenza di quanto avviene. 
Cons. Bevacqua: il M5S è a favore di questa mozione soprattutto dopo la discussione avvenuta. 
Cons. Capra:  dichiara voto contrario. 
Presidente Sorrentino: ricorda quanto avvenuto nella scorsa legislatura e dichiara di essere favorevole alla 
richiesta. 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 23 Consiglieri: 
Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra, Capuano,  Colantuoni,  Deleidi, Galbusera, Locatelli,   
Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi, Proietti,  Ruggeri, Salandra, Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Capobianco, Ciullini, Gandolfi, Locanto, 
Sblendido.  
 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Pizzi, Caligaris), la votazione dà il  seguente esito: 
Presenti 
Astenuti 
Votanti   
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 24 
: n.   1 (Nava) 
: n. 23 
: n. 12 
: n. 11 (Benedini, Bonora, Caligaris, Capra, Luppi, Mammino,  
             Piscina, Pizzi, Ruggeri, Torrente, Truppo) 

 

Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 

PUNTO N. 3 Q ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DALLA CONS. CHIARA DELEIDI AVENTE OGGETTO “INSTALLAZIONE DI 
ATTREZZI GINNICI ALL’INTERNO DEI PARCHI PUBBLICI”. 
_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto, di cui 
all’allegato documento (All. P). 



10 
 

 
Cons. Mammino: afferma che il gruppo Forza Italia  è favorevole alla mozione ma chiede che tali tematiche 
vengano discusse in commissione magari congiunta con la Commissione Verde e quindi ne chiede il ritiro, in 
caso di non ritiro voterà contro. 
Cons. Bevacqua: presenta un emendamento per inserire anche il Parco di Villa Finzi (All. Q) 
Cons. Locatelli: dichiara che questa mozione ha colto una esigenza e quindi condivide che venga trattata in 
commissione e quindi ritirata. Se non viene ritirata il voto sarà comunque a favore. 
Cons. Proietti: presenta emendamento (All. R). 
Cons. Deleidi: considera importante che venga trattata in Commissione,magari congiunta, e quindi dichiara 
di ritirare la mozione.  
 

PUNTO N. 3 R ALL’O.D.G. 
 

OGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. LOCATELLI AVENTE OGGETTO “RICHIESTA DI 
ASSEGNARE ALLA COMMISSIONE ISTRUTTORIA PERMANENTE N. 2 “VERDE PUBBLICO, ARREDO 
URBANO, DEMANIO” LA DELEGA ALL’AMBIENTE”. 
_______________________________________________________________________________ 
 

Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto, di cui 
all’allegato documento (All. S). 
 

Presidente Piscina: esprime parere contrario in quanto non si può modificare una delibera consiliare con 
una mozione. 
Cons. Proietti: trova il tema centrale e se è importante perché non trattarlo. 
 
Dichiarazione di voto:. 
Cons. Locatelli:  dichiara voto a favore perché la valenza politica è importante e chiede come potrebbe 
essere modificata questa delibera. 
Cons. Proietti: concorda con quanto dichiarato dal Cons. Locatelli quindi Sinistra per Milano vota a favore. 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 23 Consiglieri: 
Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra, Capuano,  Colantuoni,  Deleidi, Galbusera, Locatelli,   
Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi, Proietti,  Ruggeri, Salandra, Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Canino, Capobianco, Ciullini, Gandolfi, Locanto, 
Sblendido.  
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Pizzi, Caligaris), la votazione dà il  seguente esito: 
Presenti 
Astenuti 
Votanti   
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 24 
: n.   1 (Torrente) 
: n. 23 
: n. 10 
: n. 13 (Benedini, Bonora, Caligaris, Capra, Colantuoni, Luppi,  
             Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino,  
             Truppo) 
 

PUNTO N. 3 S ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. PROIETTI AVENTE OGGETTO “RICHIESTA ASSEGNAZIONE 
PERSONALE AL SETTORE MUNICIPIO 2 PER GARANTIRE IL MIGLIORE FUNZIONAMENTO DELLE ATTIVITÀ DEL 
SETTORE”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Presidente Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto, di cui 
all’allegato documento (All. T). 
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Presidente Piscina: afferma che è dal primo incontro fatto con il Sindaco Sala che continua a chiedere 
personale e questo ha portato ad un ascolto e ad un percorso che sembra sia in chiusura.  Non  ha problemi 
a votarla. 
 
Dichiarazione di voto. 
Cons. Proietti: chiede al Presidente Sorrentino se ritiene opportuno che questa mozione venga approvata e 
dichiara che si asterrà. 
Assessore Nava:  dichiara di essere favorevole  
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 19 Consiglieri: 
Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capra,   Colantuoni,  Deleidi, Galbusera, Locatelli,   Luppi, Mammino, 
McGrath, Nava,  Perazzi, Pizzi,  Ruggeri, Salandra, Sorrentino, Torrente. 
 
Sono assenti  i seguenti n. 11 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Canino, Capobianco, Capuano, Ciullini, 
Gandolfi, Locanto, Proietti,  Sblendido, Truppo.  
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione la mozione in oggetto. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Pizzi, Caligaris.), la votazione dà il  seguente esito: 
Presenti 
Astenuti 
Votanti   
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 20 
: n.   3 (Deleidi, Galbusera, Locatelli) 
: n. 17 
: n. 17 
: n. 00 
 

Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 

Cons. Proietti: fa presente che l’orario stabilito per la  fine della seduta è stato superato.  
 
Il Presidente vorrebbe terminare l’ultimo punto all’o.d.g., ma vista l’osservazione del Cons. Proietti, alle ore 
22.39 dichiara chiusa la seduta. 
 
 

Il Segretario 
Gabriella TONELLO 

Il Presidente del Consiglio di Municipio 2 
Carlo SORRENTINO 

 
 
 
 
 
IL PRESENTE VERBALE E’ STATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL ___________________ 
 
ED ESPOSTO ALL’ALBO ZONALE DAL ___________________ AL ____________________  

 


